

ATT: Commission d'enquête du Bureau d'audiences publiques sur l'environnement

Objet : Mémoire sur le projet de mine d'apatite Lac à Paul

Michel Arsenault

Québec,

Je suis citoyen et spécialiste des ventes de produits santé-sécurité dans une grande entreprise nationale qui a une succursale à Saguenay. Le développement du projet minier d'apatite Lac à Paul m'intéresse.

Ce projet est porteur d'avenir par ses promoteurs qui veulent en faire une mine de l'avenir. Ce sont des gens de la région qui ont à cœur le développement durable de l'environnement , la création d'emploi et le développement économique de la région pour les 20 prochaines années.

Pour mon secteur d'activité, Ce projet est très stimulant, parce que la dimension humaine est au premier plan ; formation, recrutement prioritaire dans la région, et recherche des meilleures méthodes de travail . Fierté, sentiment d'appartenance, désir de faire mieux et d'être créatif sont des éléments prioritaires chez Ariane Phosphate.

Ce projet devrait être approuvé parce qu'il va aider au développement économique de la région, offrir de nombreux emplois bien rémunérés, sera innovateur au plan de l'environnement et de l'emploi et fera en sorte de garder en région une main d'œuvre régionale.

Cordialement,

Signature¹

Michel Arsenault

¹ Fin de document